

Suite à une fuite provoquée par une entreprise de travaux publics sur le réseau d'eau potable ce week-end, une dégradation de la qualité de l'eau a été détectée sur certains quartiers des Parcelles Assainies.

Nos équipes techniques sur le terrain depuis hier, ont pu effectuer des travaux de purge et de désinfection au chlore afin de dépolluer le tronçon du réseau concerné.

La fuite a été réparée et la remise en eau du réseau a permis le retour à la normale de la qualité de l'eau distribuée dans cette zone.

Nous présentons nos excuses pour ces désagréments indépendants de notre volonté.

Pour toute information complémentaire,
contactez gratuitement le

N° Vert 800 00 11 11